

Je renouvelle mes remerciements auprès de la municipalité d'Argentan pour le soutien matériel et la subvention même si elle a été vue à la baisse malgré nos effectifs stables et nos bons résultats. Je souhaite que pour 2008, la subvention allouée retrouve au moins son niveau d'avant.

Sur la saison 2007 / 2008, le club comptabilise 157 licenciés. Chez les jeunes, les entraînements ont été bien fréquentés. La part de judo loisir (sans compétition) a été plus importante cette année. Du côté des adultes à la self défense, il règne toujours une ambiance amicale dans un groupe où la parité est respectée. Nous avons aussi ouvert une nouvelle activité depuis le mois de Novembre, chaque mercredi après-midi : le Taïso qui est de la gymnastique préparatoire aux techniques Judo Ju-Jujitsu. 8 femmes et adolescentes y ont adhéré. Un des objectifs de la saison 2008 / 2009 est de développer ce groupe qui est aussi ouvert aux hommes.

Vous verrez que du côté sportif, la saison est encore très positive. Les déplacements en tournois et championnats favorisent la progression des judokas et judokates. Ils colportent aussi une bonne image de notre club.

En ce qui concerne les actions menées toute l'année (promotion, tournoi Michel Canivet, soirée dansante, tournoi des Petits Samouraïs) chacune a été une réussite notamment grâce à l'investissement efficace de tous les membres du bureau. Par ailleurs je remercie l'ensemble des bénévoles, jeunes ou parents, qui ont aussi oeuvré pour le club. Pour couronner le tout, nos sponsors et donateurs ont été généreux.

Les grandes dates de la saison 2008 / 2009 sont fixées :

- rentrée le mercredi 3 septembre
- tournoi régional Michel Canivet les 25 et 26 Octobre
- soirée dansante le samedi 7 février
- tournoi des petits samouraïs le dimanche 7 juin

Je compte encore sur vous tous et n'hésitez pas à parler du club ! La meilleure pub c'est vous avec le bouche à oreille.

Merci de votre attention.

Le bureau s'est étoffé de trois personnes : Karine Fouché mère de judokate et ancienne ju-jitsukate, Annabelle Bordeaux mère de judokate et pratiquant le Taïso, Didier Hue, père de judokate et ju-jitsuka lui-même.